



Peter Dransfeld
Planung, Ausführung & Bauleitung
F. Brune

1997 erwarb Peter Dransfeld den Teil eines früheren Stanzwerks, um mit einfachen Mitteln eine Wohnung und rund 12 Arbeitsplätze einzurichten. Der Umbau mit neuer, zentraler Erschliessung bewährte sich, nach 10 Jahren wurden Gebäudehülle und Haustechnik radikal saniert: Dank nahezu Passivhaus-Standard wurde bei deutlich höherem Komfort der Energieverbrauch auf rund 10% reduziert. Kernstück des Projekts war der dank vorgefertigter Elemente in nur vier Wochen bei laufendem Bürobetrieb erfolgte Dachumbau. So entstand ein grosszügig belichteter Büroraum mit beachtlichen winterlichen solaren Gewinnen und vollständiger natürlicher Beschattung im Sommer.

www.dransfeldarchitekten.ch

